

Stellungnahme	Datum: 12.11.2013	
Entscheidendes Gremium:	fed. Senator/-in: OB, Roland Methling	
	bet. Senator/-in:	
Federführendes Amt: Amt für Kultur, Denkmalpflege und Museen	bet. Senator/-in:	
Beteiligte Ämter:		
Lange Nacht der Museen		
Beratungsfolge:		
Datum	Gremium	Zuständigkeit
04.12.2013	Bürgerschaft	Kenntnisnahme

Wurden durch diese Maßnahmen die Besucherzahlen auf dem Traditionsschiff Im Iga-Park erheblich verbessert? (Bitte an Besucherzahlenvergleich zum Vorjahr darstellen).
Die Besucherzahlen während der „langen Nacht der Museen“ im Jahr 2013 betragen auf dem Traditionsschiff 229 Gäste.

Im Jahr 2012 besuchten zur „Langen Nacht der Museen“ zur gleichen Zeit 190 Gäste das Museumsschiff.

Wie viele Besucher nutzten zu welchen Zeiten den Bus-Shuttle und den Schiffstransfer?

Es wurden zwischen 17.30 Uhr und 24.00 Uhr 12 Touren mit dem Bus-Shuttle zwischen Schröderplatz und Traditionsschiff jeweils alle 1,25 Std. angeboten. Jeweils 60 Fahrgäste nutzen diesen Dienst, insgesamt 720 Personen.

Den Schiffs-Shuttle nutzten jeweils 30 Gäste bei 6 Fahrten zwischen 17.15 Uhr und 23.00 Uhr. Insgesamt sind 180 Passagiere zu verzeichnen.

Welche Kosten haben diese zusätzlichen Maßnahmen verursacht und wie wurden diese gedeckt?

Kosten Bus-Shuttle 493,41 € zzgl. 19 % MwSt.
Kosten Schiffs-Shuttle 700,00 € zzgl. 19 % MwSt.

Diese Kosten werden von der kw Agentur für Kommunikation und Werbung GmbH übernommen und aus Eintrittsgeldern refinanziert.

Roland Methling